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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Bau- und Verkehrsausschuss 30.04.2015 öffentlich 
   

 

 

Informationsaufforderung 

 

 

Sachverhalt 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

in der Stadtratssitzung am 15. April 2015 wurde die Anfrage von Dominik Kordon zu den 

Fernbussen (0597/15) in den Ausschuss BuV verwiesen und soll dort unter dem 

Tagesordnungspunkt 7.5. (öffentlicher Teil) behandelt werden. 

 

Ich beantrage daher die Aufnahme auf Bitte von Herrn Kordon eines untergeordneten 

Tagesordnungspunktes zum Punkt 7.5 auf die o.g. Sitzung des Ausschusses für Bau und Verkehr. 

 

Dabei bitte ich um Berücksichtigung und Erläuterung der folgenden Punkte im Zusammenhang 

der Anfrage in 0597/15: 

 

o Auslastung des Busbahnhofs durch die EVAG (Aufschlüsselung nach Bussteigen und Tag) 

o Welche Änderungen müssten am Busbahnhof vorgenommen werden, damit 

(möglicherweise auch nur an einzelnen Bussteigen) eine Nutzung für Fernbusse möglich 

ist? Welche Kosten entstehen dabei? Welche ergänzenden Maßnahmen wären nötig? 

o Welche Konzessionen müssten geändert werden, um eine Nutzung für Fernbusse am 

Busbahnhof zu ermöglichen? 

o Welche Bestrebungen gibt es seitens der Verwaltung den Dialog zwischen den 

Busunternehmen, der EVAG, der Verwaltung und der Stadträten zu führen und 

entsprechende Treffen zu organisieren?  

 

 

Anlagenverzeichnis 

Stellungnahme des Amtes für Stadtentwicklung und Stadtplanung 

 

  

 

Herr Kallenbach, Fraktion CDU 

    

Titel der Drucksache: 

Nachfragen zur DS 0597/15 - Fernbusse 
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28.044.2015, gez. i. A. Hein 

Datum, Unterschrift 
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